



QUI SONT CES NOUVEAUX PAYSANS ?

Confédération paysanne

Débat co-organisé par la Confédération paysanne 47 et ATTAC autour de témoignages de différents porteurs de projets agricoles

**SAMEDI 11 FEVRIER, à partir de 17h30,
à la MAISON DES ASSOCIATIONS de Villeneuve.**

Pour démarrer 2017 dans la bonne humeur et la convivialité, mais aussi dans l'engagement et l'action, ATTAC Villeneuve et la Confédération Paysanne vous proposent une rencontre sur le thème du renouveau de l'agriculture par des jeunes défricheurs.

Il y aura **des témoignages suivis d'un débat, puis un repas** où nous vous proposerons un plat confectionné avec des produits des membres de la « Conf ». **Et pour terminer scène ouverte : amenez vos instruments !**

Pour tous renseignements et réservations (nombre de places limité) :
brigitte lescarret : 06 76 82 26 97

lescarretjp.bri@wanadoo.fr

